

IEEM lleva Conóceles a diversos sectores de la sociedad

Esta plataforma digital es una herramienta clave para ejercer un voto informado.

El Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) ha llevado a cabo la promoción, difusión y presentación del Sistema Conóceles a partir de su entrada de funcionamiento en diferentes municipios del Estado de México como: *Chalco; Toluca; Tejupilco; Ixtapaluca; San Felipe del Progreso; Atlacomulco; Valle de Bravo; Ecatepec de Morelos; Ixtlahuaca; Tianguistenco; Tenancingo; Axapusco; Naucalpan; Nezahualcóyotl; Cuautitlán Izcalli y Tultitlán.*

Lo anterior, con la finalidad de proporcionar a diversos sectores de la población como juventudes, mujeres, integrantes de pueblos originarios y miembros de diferentes asociaciones, información que les permita emitir un voto informado este 1 de junio al elegir la Presidencia del Tribunal Superior de Justicia; Magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial y del Tribunal Superior de Justicia, así como Juezas y Jueces del Poder Judicial del Estado de México.

Cabe destacar que ya son más de 27 mil personas las que han consultado la información de las candidaturas en la plataforma Conóceles del IEEM, disponible en el enlace: conoceles.ieem.org.mx/conoceles2025/#/

Como parte de las acciones de difusión, Conóceles se presentó a la Federación de Colegios, Barras y Asociaciones de Abogados A.C. del Estado de México (**FECOBAA**); al alumnado y docentes de la Facultad de Estudios Superiores Acatlán de la Universidad Nacional Autónoma de México (**FES Acatlán UNAM**); a integrantes de la **Asociación de Abogados y Juristas Mexiquenses, A.C.**, y a la Asociación de Abogadas del Mundo.

El presidente de la FECOBAA, Fernando Hurtado Urbina, señaló que estos encuentros fortalecen la democracia, la institucionalidad y la justicia. Además, resaltó que la plataforma Conóceles es un avance tecnológico y ético que permite acceder al perfil académico y profesional de las y los aspirantes, fomentando un voto consciente.

